

Lernen aus der Geschichte e.V.

<http://www.lernen-aus-der-geschichte.de>

Der folgende Text ist auf dem Webportal
<http://www.lernen-aus-der-geschichte.de> veröffentlicht.

Das mehrsprachige Webportal publiziert fortlaufend Informationen zur historisch-politischen Bildung in Schulen, Gedenkstätten und anderen Einrichtungen zur Geschichte des 20. Jahrhunderts. Schwerpunkte bilden der Nationalsozialismus, der Zweite Weltkrieg sowie die Folgegeschichte in den Ländern Europas bis zu den politischen Umbrüchen 1989.

Dabei nimmt es Bildungsangebote in den Fokus, die einen Gegenwartsbezug der Geschichte herausstellen und bietet einen Erfahrungsaustausch über historisch-politische Bildung in Europa an.

Anuncio de la sentencia de muerte

Una vez ejecutada la sentencia de muerte de los "hombres de Brettheim", la SS ordenó colocar el siguiente afiche en un radio de 30 km. en un intento por reprimir cualquier foco de resistencia en otros pueblos..

Anuncio

Fueron sentenciados a muerte por una corte marcial:

Miliciano Rössler de Rothenburg junto al Tauber

Miliciano Hanselmann de Brettheim

Miliciano Uhl de Brettheim

El alcalde Gackstatter de Brettheim

El jefe del grupo local Wolfmeyer de Brettheim

R ö s s l e r desertó apenas unas horas después de habersele ordenado entrar en acción contra el enemigo y retornó sin permiso a Rothenburg junto al Tauber. Dejó que la lucha en el frente fuera librada por otros camaradas de su compañía, más decentes que él.

H a n s e l m a n n y U h l desarmaron, golpearon y dispersaron a cuatro miembros de las Juventudes Hitlerianas que habían recibido la orden de asaltar los tanques enemigos, y destruyeron todas las armas.

Gackstatter y Wolfmeyer buscaron proteger al traidor H a n s e l m a n n.

La sentencia contra R ö s s l e r ha sido ejecutada mediante fusilamiento. H a n s e l m a n n

n, G a c k s t a t t e r y W o l f m e y e r fueron colgados.- U h l se ha dado a la fuga y es perseguido. Quien le brinde hospedaje o ayuda será condenado a muerte.

El Pueblo Alemán está firmemente decidido a actuar con total severidad contra estos traidores cobardes, egoístas, carentes de sentido del deber, y no dudará en eliminar también a sus familias de la comunidad del Pueblo Alemán que lucha honorablemente.

Firmado General Simon

Comandante

Jefe de Grupo de la SS y Teniente General de la Waffen-SS.